

### Newsletter der AHS Tagesbetreuung

Am Dienstag, den 21.02.2023, fand bei uns in der Tagesbetreuung das jährliche Faschingsfest statt.

Wir bereiteten Spiele- und Bastelstationen für die Schüler\*innen vor, bei denen sie ihre Geschicklichkeit und Kreativität unter Beweis stellen konnten. Die Schüler\*innen konnten nicht nur Masken in diversen Farben ausschneiden und bemalen, sondern auch selbst Masken für den Eigengebrauch basteln.

Bei der Spielestation war die Konzentration der Schüler\*innen besonders gefragt, denn sie mussten versuchen, einen Ping-Pong-Ball in einen Becher aus einer bestimmten Entfernung zu werfen. Auch wenn nicht alle Bälle auf Anhieb im Becher landeten, kamen der Spaßfaktor und die Motivation auf keinen Fall zu kurz.

Als Belohnung gab es für die Schüler\*innen Faschingskrapfen, selbstgebackene Kekse und Knabbergebäck.

Es war ein schöner und vor allem lustiger Faschingsnachmittag mit unseren Schüler\*innen, der uns noch lange in guter Erinnerung bleiben wird.

